

## **BAB II**

### **GAMBARAN UMUM TEMPAT PKL**

#### **2.1 Sejarah Perusahaan / Instansi**

PT Amarta Amarta Mikro Fintek merupakan perusahaan yang beridiri sejak tahun 2010 sebagai perusahaan *microfinance* yang bermisi untuk menghubungkan pelaku usaha mikro dengan para investor secara online.

Awal mula ide untuk pendirian perusahaan ini adalah ketika melihat banyaknya pengusaha mikro yang sangat sulit mendapatkan modal usaha akibat keterbatasan jaminan, fluktuasi pendapatan, dan ketiadaan sejarah kredit. Namun, dengan teknologi yang tepat dan melihat semangat gotong royong dari para pengusaha, maka perusahaan dan para pengusaha dapat bekerja sama dan mendapatkan banyak manfaat satu sama lain

Dengan memberikan kemudahan dalam mendapatkan akses pemodal untuk usaha mikro maka perusahaan PT Mikro Fintek juga percaya bahwa mereka dapat mewujudkan peningkatan kualitas hidup masyarakat piramida bawah, membangun ketahanan ekonomi, dan mewujudkan keadilan sosial bagi seluruh rakyat Indonesia

## 2.2 Tentang Perusahaan



**Gambar 2.1** Logo Amartha

PT Amartha Mikro Fintek memiliki lambang bunga teratai sebagai logo dari perusahaan. Arah bunga teratai yang mekar membentuk sebuah lingkaran yang sesuai dengan arah amta angin berarti memberikan keindahan dan kemakmuran kepada semua penjuru mata angin. PT Amartha Mikro fintek memiliki harapan agar dapat terus memajukan dan memakmurkan rakyat Indonesia dengan semangat ekonomi inklusif di seluruh penjuru tanah air

Daun bunga teratai yang memiliki ukuran besar dianggap sebagai bentuk semangat yang besar untuk terus mewujudkan inklusi keuangan Indonesia dan juga untuk mensejahterakan masyarakat di seluruh pelosok Indonesia

Bunga teratai selalu menguncup pada malam hari dan saat terkena sinar matahari. Setiap hari PT Amartha Mikro Fintek dan juga tim tim yang terlibat didalamnya akan selalu memberikan inovasi terbaik, untuk dapat memajukan Indonesia. Inovasi tersebut juga disesuaikan dengan kebutuhan para pengguna.

PT. Amarta Mikro Fintek memiliki Purpose, Visi dan Misi. Ketiga hal penting tersebut untuk menjawab tantangan industri digital, mendukung digitalisasi dan untuk menginternalisasi agenda transformasi

### **2.2.1 Purpose**

Mewujudkan bangsa yang lebih sejahtera dan *berdaya* saing serta memberikan nilai tambah yang terbaik bagi para pemangku kepentingan.

### **2.2.2 Visi**

Menjadi sebuah perusahaan yang dapat memberikan manfaat bagi para pengusaha pengusaha mikro yang ada di Indonesia

### **2.2.3 Misi**

Memberdayakan masyarakat berpendapatan rendah di pelosok pedesaan dengan jasa keuangan terjangkau pada skala luas untuk mengurangi kemiskinan dan menjadi bagian dari pertumbuhan ekonomi di wilayah kami beroperasi.

## **2.3 Struktur Organisasi**

Secara garis besar, penulis tergabung dalam divisi technology, dimana didalamnya akan dibagi kedalam beberapa squad yang akan di manage oleh seorang lead programmer. Lead tersebut akan di manage oleh seorang head yang nantinya akan dibawah oleh seorang Chief of Technology (CTO). Untuk lebih detailnya, penulis masuk kedalam squad ACore

## **2.4 Bidang Usaha**

Perusahaan PT. Amarta Mikro Fintek merupakan sebuah perusahaan yang bergerak di bidang microfinance, dimana perusahaan akan menghubungkan antara pelaku pengusaha mikro dengan pemodal secara online.

## **2.5 Jadwal Pelaksanaan PKL**

Penulis melakukan kegiatan Praktek Kerja Lapangan yang dilaksanakan pada 29 Agustus hingga 28 November atau sekitar 3 bulan pelaksanaan. Setiap harinya pelaksanaan kerja dilakukan pada hari kerja di jam 9 pagi hingga 6 sore.